
教育
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課（2019年5月回答）〔5/20～24〕

　提案・意見 通学路

通学路について桜浜中学校の東大淀通学路冬の時風が強いです柱を立てて
防風ネットつけたらどうですか

　回答
　桜浜中学校の通学安全対策について、ご意見をいただきありがとうござ
います。
　桜浜中学校の通学路につきましては、学校・保護者・地域の代表で組織
する統合準備会でコースおよび整備箇所の検討を行い、準備を進めてまい
りました。今年度、桜浜中学校が開校し、通学が始まったところです。通
学する中で安全対策が必要となりました場合には、通学路の整備や変更等
を桜浜中学校で検討していくことになります。さらに、国、県、警察、市
等で組織する伊勢市通学路交通安全プログラムに対策箇所として挙げ、他
の小中学校と同様に整備を進めていくことになります。
　ご意見いただきましたこのことにつきましても、上記のように進めてま
いりますので、ご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2019年5月回答）〔5/20～24〕

　提案・意見 防災無線

防災無線の戸別受信機は一般の人はもらえないのCATVは契約料高いから

　回答
　お問い合わせいただきました戸別受信機につきましては、市が必要と認
めた公共施設や避難所に設置しているほか、防災行政無線屋外拡声子局
（スピーカ）の難聴地域の方に貸与しております。上記以外の場所に戸別
受信機の設置等は行っておりません。
　防災行政無線で配信する情報については、屋外スピーカーからの放送以
外にも、登録制の防災メールやFAX、電話サービスなど市民の皆さんの状
況に応じた情報の取得をお願いしています。
　携帯電話等へのメール配信など、詳しくは、伊勢市ホームページでご覧
いただくか、危機管理課（21-5523）までお問い合わせいただき、ご利用
とご登録をお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　ご指摘をいただきましたとおり、管理が行き届いていなかったことで盗
難されてしまいました。
　また、広島、長崎両市へ看板の盗難について、報告をした際に看板の再
提供の依頼をさせていただきましたが、両市から快諾していただきました
ので、ご厚意に甘えて再提供していただくこととなりました。
　看板設置後は、盗難されることのないように注意を払っていきたいと考
えていますので、ご理解賜りますようよろしくお願いします。

人権政策課（2019年5月回答）〔5/20～24〕

　先日、サンアリーナに植樹が行われている原爆被爆樹木二世苗木表記が
ないことについて質問を行わせていただき、回答をいただきありがとうご
ざいました。
　表記は盗難にあい、両市に看板の提供を依頼しているとのことでした
が、盗難にあったのはこちらの落度なのに、看板提供依頼を行っていると
いうことに驚きです。
　広島市や長崎市からは、贈呈をおこなって頂いたのに、こちらの管理が
悪く盗難なのですから、看板提供依頼するべきではなかったのではないで
すか？
　盗難報告は行わなければダメだと思いますが、報告を受けた側はどうい
う気持ちだったでしょうね。
　再看板提供を行って頂いた際には、盗難されることの無いようしっかり
とした管理を行って頂きますようお願いいたします。

　提案・意見 原爆被爆樹木二世苗木 表記

　回答


